Presentación

Coronel de Ejército Hernán Danyau Quintana Rector Delegado de la Universidad del Norte

Nada más grato para el Rector que recibir la honrosa misión de presentar esta nueva revista de divulgación arqueológica. Ello que de por sí es una tarea agradable por el caudal de prestigio que *Estudios Atacameños* aportará a nuestra Universidad, es de mayor simpatía aun cuando se advierte que sus autores, intelectuales y materiales, constituyen uno de los más preciados valores de la ciencia antropológica mundial y es motivo de sincero orgullo para cada uno de los que formamos parte de esta casa universitaria.

No es nuestra intención herir la modestia y austeridad del Padre Gustavo Le Paige y su formidable aquipo. Creo sí, sinceramente, que es un deber de la Rectoría destacar una vez más su obra y expresar públicamente su legítima satisfacción de contar con su concurso. No importa que esa obra sea por demás conocida. No importa que su fama, la de sus colaboradores y la de su invaluable realización científica haya traspasado ya las fronteras nacionales y la barrera de los idiomas. Lo que sí importa, por incentivo, reconocimiento o gratitud es el hecho de que tenemos la oportunidad de expresarlo públicamente en esta revista que nace y no trepidamos en hacerlo.

Por ello entonces, conscientes de que *Estudios Atacameños* es una muestra –apenas una– entre las múltiples labores que se realizan para investigar, descubrir, conservar y difundir el patrimonio nacional de la milenaria cultura atacameña, es que le presentamos nuestros mejores saludos y le deseamos todo el buen éxito que la personalidad y la obra del equipo del Padre Le Paige se merecen.

Antofagasta, octubre de 1973.